



Kurt Maier

(verstorben 2009)

Kurt Maier leitete von 1984 bis 1999 mit großem Engagement und Sachverstand das Archäologische Museum Renningen und brachte seinen sachkundigen Rat auch ein in die Einrichtung des Heimatmuseums Malsheim im Jahr 1991.

Herr Maier war über viele Jahre für das Landesdenkmalamt Stuttgart im Bereich der Bodendenkmalpflege tätig. Insbesondere im Bereich des Stadtgebiets Renningen konnte es Herrn Maier gelinge, wertvolle frühgeschichtliche Siedlungen und Bestattungsplätze mit großem Fachwissen, erstaunlicher Sorgfalt und persönlichem Engagement zu orten, zu sichten und wichtige Erkenntnisse daraus festzuhalten.

Für seine ehrenamtlichen Verdienste um die Erkenntnisse der Siedlungsgeschichte des Renninger Beckens, um die Gestaltung des Archäologischen Museums und für sein langjähriges Engagement für die Bodendenkmalpflege wurde Kurt Maier am 24. November 2005 die **Ehrennadel der Stadt Renningen** verliehen.